

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

L'armée de terre honore ses promus

S.A.M.
Libreville/Gabon

LE général de brigade Crépin Sosthène Ngari, chef d'état-major de l'Armée de terre, a procédé hier sur l'esplanade dudit corps, à la cérémonie de port de galons aux officiers supérieurs et officiers subalternes de cette entité.

Ainsi, le commandant Mélanie Engoang, est désormais lieutenant-colonel, le lieutenant Carole Bessala qui est passée capitaine, ont reçu leurs nouveaux galons. Si l'émotion et la fierté se lisaient sur le visage des promus, le général de brigade a tenu à leur rappeler que leur promotion n'est que la récompense de leurs efforts. "Vos efforts et votre implication ont fini par payer et vous le méritez. Une promotion est synonyme de nouvelles responsabilités. Je vous souhaite bonne chance pour le triomphe de notre armée de terre.



Photo: Jocelyn Abila

Une vue de la cérémonie de port de galons à l'armée de terre hier à Libreville.

Je me permets de vous rappeler qu'elle est l'une des meilleures. C'est pour cela que nous devons conjuguer nos efforts pour préserver cette institution que nous ont léguée nos illustres prédécesseurs. Je vous invite donc à plus d'ardeur et de

responsabilité", a-t-il affirmé. Pour rappel, l'armée de terre gabonaise est la composante terrestre des Forces armées

gabonaises (FAG). Elle est composée de la Garde républicaine (GR), du bataillon des sapeurs-pompiers, du service

de santé militaire et du génie militaire (GM). Elle a été créée le 6 décembre 1960 par décret du président Léon Mba.

Le clin d'œil de *lybek*



Diaspora gabonaise au Maroc : un mémorandum pour le président de la République



Photo: SNI

La clôture des assises en présence de l'ambassadeur, Sylver Aboubakar Minko Mi-Nseme.

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LES assises de la diaspora gabonaise au Maroc tenues depuis le 8 avril dernier ont pris fin le dimanche 2 juillet dernier au siège de la représentation diplomatique gabonaise dans le Royaume chérifien.

Au cours de cette cérémonie de clôture, le bureau desdites

assises a procédé à la remise officielle d'un mémorandum de la diaspora gabonaise au Maroc à l'ambassadeur, Haut représentant du Gabon au Maroc, Dr Sylver Aboubakar Minko Mi-Nseme. Lequel se chargera, à son tour, de le transmettre à son véritable destinataire, le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Pendant les trois mois qu'ont duré lesdits travaux, les 200 jeunes gabonais qui ont pris

part aux différents ateliers ont, au sein des 12 commissions de ces assises, mis à contribution la somme de leurs savoirs afin de participer à la construction d'un Gabon prospère. Les résultats de ce travail minutieux ont donc été consignés dans ledit mémorandum. Preuve selon les organisateurs, " que nous avons une jeunesse consciente, responsable et travailleuse".